

～なかよし会～

保育園の楽しさ、友達と一緒に遊ぶ嬉しさを伝えるためにみんなで楽しいことをしよう！と、大きい組が計画しました。話し合いの中で「踊りをしたい！」「プレゼントをあげるのはどうだろう？」と年下の子のことを思いながらたくさんのアイデアを出し、クラスみんなで準備を進めてきました。

未満児クラスには、「からだ☆ダンダン体操」を見せてくれました！！テレビでも見たことがある子が多くおり、子ども達は興味津々！曲を聞いて踊りだす子もいました♪
最後はみんなで一緒に踊り、とても嬉しそうな表情をする子で溢れていました♡



～アイスクリーム屋さん～

幼児クラスには、アイスクリーム屋さんを開いてくれました！

前日に「お店屋さんをするよ！」と、お知らせに来てくれたこともあり赤組、桃組の子ども達はとても楽しみに当日を迎えました。お店屋さんやお客さんになりきって「いらっしゃいませ～」「これくださ～い」と言葉のやりとを楽しんだり、異年齢で関わって遊ぶことを喜んだりしました。

なかよし会は緑組さんがみんな考えてみんなで実現した初めての行事。自分の思いを伝える楽しさ、考えたことが形になる嬉しさを感じられたのではないかと思います。これからも子どもの意見をたくさん聞いて盛り込んで、友達と協力する楽しさを十分に感じていって欲しいと思います！

／＼いらっしゃいませ～／／



どれにしようかな～・・・



みて～！！アイスもらったよー！！

